

泰らぎ

Vol.57
2021年
新年号



～病院外観～
看板が新しくなりました!



温故会
直方中村病院
福岡県認知症医療センター
<http://www.onkokai.jp/nakamura/>
編集・発行 直方中村病院広報委員会



- P1 表紙・目次
- P2 【新年の挨拶】 ～中村理事長より～
【活動のご紹介】
・ 玉投げゲーム・ビンゴゲーム
～急性期治療病棟より～
- P3 【活動のご紹介】
・ 院内レクリエーション
～認知症治療病棟より～
- P4 【活動のご紹介】
・ 外出活動 ～精神療養病棟～
・ ～広報委員会より～

新年のご挨拶

～中村理事長より～

新年明けましておめでとうございます。

新型コロナウイルス感染症(COVID-19)も一緒に年越しとなりました。私自身も「マスク・手洗い・三密回避・全て自粛」が身につけてしまいました。

COVID-19蔓延のごく初期に、或る生物学者が「第2波・第3波が必ず来るが、それは第1波よりもはるかに多くの感染者が出るであろう。」と発言。まさに現実となりました。また、講演会での寄生虫学者からは「ウイルスの側に立って考えてみると、ウイルスにとって宿主(しゅくしゅ)である人間や動物は、貴重な環境となるいわゆる住みかであることから、決して宿主を死に至らしめることはない。」というお話がありました。確かに、合併症やリスクのある陽性患者は重症化する方がありますが、無症状の感染者が予想以上に多く居ることは厄介な状況であります。

私たちは、医療従事者です。「医療従事者に感謝、医療従事者にエールを」と言って頂きます。しかしながら私たちにはGo toキャンペーンで旅行をしたり食事を楽しむ余裕はなく、この一年間は日夜の業務に加え感染症予防と対応に務めて参りました。

不公平さを感じながらも私たちの背中を押すのは、温故会理念である「奉仕の精神」、そして仲間との互いの励ましです。手前味噌ではありますが、ここまで大事なく病院を守ってくれている職員を誇りに思います。

今年は、「ゴールが見えた。」と、言える年になることを願ってやみません。



活動のご紹介

玉投げゲーム・ビンゴゲーム

～急性期治療病棟より～



1病棟では毎週金曜日にビンゴゲームを行っています。今回はなんとレクリエーションの球投げも行いました。

患者さんが座っている所から、床にある的に向かってお手玉を投げ、その得点を競うというものです。

みなさん真剣に投げており、高得点ばかりでびっくり!

普段表情乏しく興味を示さない患者さんも、いざ行くと一生懸命投げて楽しんでいました。

球投げで盛り上がった後はビンゴゲームで景品を狙って全集中!!!

狙いの数字が大きな声で飛び交っていました。

ビンゴになった患者さんは景品をゲットして大喜び!

残念ながらビンゴにならなかった人はまた来週再チャレンジ!

作業療法士さんが中心に行っており、ビンゴゲームはいつも盛り上がる活動です。



活動のご紹介

院内レクリエーション ～認知症治療病棟より～

病棟スタッフ中心のレクリエーション、もちろん作業療法士さんのアドバイスを頂いています。

準備運動で新聞紙を丸め、上半身の運動を促します。

あら、読んでいる方も居ますね。



まずは、風船を持っていただき、円の中心にある箱に投げ入れるゲームです。

お一人女性の患者様、大活躍！



よし、こんどは紅白玉入れ合戦です！
もう一勝負。玉も一杯持って、せーのーよーいドン！
身体が動かなくても、このワイワイしている雰囲気
で楽しんでいる方もいらっしゃいました。



最後は、小集団活動の作品です、紅葉狩り。
どうですか？綺麗でしょう？



活動のご紹介

外出活動 ～精神療養病棟より～

こんにちは!当院でもコロナ禍により外出活動や面会や外出泊の制限がかかっており、患者様には窮屈な思いをされているかと思えます。

先月には一度、外出活動が再開になったのですが現在再度外出活動は中止しています。

今回の画像は10月末に外出活動中止の前に行ったコスモス見学の写真です。

直方市内にあるもち吉のコスモス広場に行ってきました。

久しぶりの外出で、気候も過ごしやすく、患者さんはとても楽しそうにされていました。

また、再開できることを願って…。



～広報委員会より～

いつもご愛読いただき誠に有難うございます。直方中村病院広報誌「泰らぎ」の編集を担当しています梅野です。通常、広報誌は年4回発行していましたが、去年は新型コロナウイルス感染拡大に伴い、院内でもなかなか活動が出来なかったため、夏と秋の発行を見送らせて頂きました。今後も感染の状況や院内の状況によって発行が遅れたり、お休みしたりする場合がございます。ご了承ください。

今後とも変わらぬご支援を宜しくお願い致します。

